



## クリスマスツリー一点灯式

去る12月7日(月)の朝、本校児童玄関にてクリスマスツリー一点灯式を行いました。本年度コロナ禍でいろいろな行事が縮小・中止される中、「少しでも子どもたちに笑顔を」「早くコロナが収束しますように」という思いを込め、PTA 予算の一部を使い、購入しました。飾るための装飾品は児童会役員で準備し、児童会役員で装飾しました。PTA の皆さんのご理解・ご協力もありがとうございました。大事に使っていきたいと思います。



## 2年生、町たんけんへ

12月2日(水)に2年生が生活科の授業の一環で、「道の駅ゆいゆい国頭」町たんけんに行ってきました。少しの時間でしたがいろいろな売り場の様子をゆいゆいで学んできました。



## 6年生、誕生学講座

12月9日(水)

に名護市の産婦人科に勤めている助産師の東恩納敦子さんを講師に「誕生学」を学びました。性教育の一環ですが、0.1mmのとても小さな命が誕生し、砂粒の大きさから米粒、あずきぐらいの大きさになり、やがて内臓や骨がしっかり形成され、赤ちゃんになってこの世に生まれてくることのすごさ、すばらしさをとてもわかりやすく説明してくれました。子宮や胎盤のことにもふれ、赤ちゃんも必死に生まれてこうとしていることがわかりました。6年生の皆さんも一生懸命、聴いて学習していました。



